

Con el fin de ayudar a las víctimas de violencia de género de Fez

EL AYUNTAMIENTO Y LA ASOCIACIÓN DE MUJERES MARROQUIES AL-AMAL FIRMAN UN CONVENIO

Vva. de la Cañada, 19 de jul.- El alcalde, Luis Partida, y la presidenta de la Asociación de Mujeres Marroquíes Al-Amal, Nadia Otmani, han suscrito este mediodía acompañados por la concejal de Inmigración, Randa Sayegh, un convenio de colaboración. En virtud de dicho acuerdo, el Ayuntamiento va a destinar 4.000 euros al Proyecto "Fez 2010", un programa que tiene como ámbito de actuación el barrio Bed Dabab Hafa Ben Slimane de la Ciudad de Fez (Marruecos). El objetivo del proyecto es ayudar a las mujeres víctimas de violencia de género a superar dicha situación y buscar su bienestar a través de la formación (talleres de oficios), asesoramiento legal y apoyo psicológico.

"Este acuerdo se enmarca dentro de la política emprendida por nuestro Ayuntamiento en materia de cooperación internacional al desarrollo. Es una acción más, destinada en este caso a uno de los colectivos sociales más vulnerables, el de aquellas mujeres que sufren maltratos, una violencia contra la que todos tenemos que luchar", destacó el primer edil, Luis Partida.

Asociación de Mujeres Al-Amal

La Asociación de Mujeres Marroquíes Al-Amal es una asociación sin ánimo de lucro que tiene, entre otros, los siguientes fines: promover actos culturales, sociales y deportivos que fomenten la interacción entre las distintas comunidades marroquíes ubicadas en territorio español, promover el emprendimiento entre las mujeres marroquíes de España y Marruecos, proteger la dignidad y los derechos humanos de los inmigrantes y en especial de las mujeres, promover y desarrollar actividades y proyectos de cooperación internacional así como promover la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres.

